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Démarrage à 59mn09

Eh bien, j’aurai du prêcher ce week-end. J’ai eu un week-end chargé. Je prêchais à Riga En Lettonie
jeudi et vendredi. Je suis revenu par vol en Israël hier, après avoir dormi dans l’aéroport de Moscou 
pendant la nuit. Vous vous rappelez Edward SNOWDEN, il a en sorte tout « fuité » tout de là, ayant
vécu quelques temps dans cet aéroport. Je ne sais pas si j’étais dans sa chambre, mais j’ai trouvé ça 
très intéressant. 

Je suis arrivé juste à temps pour célébrer mon anniversaire hier. Et, non, ça ne mérite pas 
d’applaudissements, voici ce qui mérite des applaudissements, j’ai reçu le meilleur cadeau que 
quiconque puisse imaginer, un nouveau, tout droit sorti de la presse, tout droit sorti du four, un petit 
fils. Hier, lors de mon anniversaire. Waw. Ça ne s’est pas amélioré (probablement parlant du 
sommeil). Et ensuite je dois prêcher ce soir, donc, waw. Je l’ai fait. Prions. 

Père, nous prions que ton onction vienne, que Ta Parole soit proclamée clairement, avec Ton cœur. 
Seigneur, je prie que Ta vérité vienne en Amour et que nous La recevions. Que nous oreilles 
entendant ce que l’Esprit a a nous dire ce soir. Que nous soyons changés parce que nous sommes en 
ta Présence et nous avons entendu Ta Parole. Dans le Nom de Yeshua. Amen. Amen.

Priez pour le bébé petit-fils qui n’a pas de prénom et sa maman, actuellement tous les deux sont en 
unité de soins intensifs depuis un moment. Becky a du après la naissance aller en chirurgie et le 
bébé est encore en soins intensifs. Mais elle a pu nourrir le bébé pour la première fois aujourd’hui et
elle est descendue où le bébé était. Nous prions simplement pour un rétablissement rapide. Si vous 
pouviez faire cela, merci. Nous apprécions cela vraiment beaucoup.

Eh bien, la semaine prochaine, il y a une autre grande célébration. L’une des plus grandes dans 
l’histoire d’Israël, et c’est la 70e année marquant le rétablissement de la nation d’Israël, en tant que 
nation souveraine, de retour dans le pays spécifiquement promis à Abraham, Isaac et Jacob et leur 
progéniture. Êtes-vous reconnaissants pour cela ? Amen. 

Il n’y a jamais eu dans l’histoire du monde, une nation qui a été dispersée aux quatre coins de la 
terre, pendant deux millénaires, sans attache, sans lien réel au pays, et qui est revenu sur le même 
morceau d’état qui était leur pays d’origine, et qui maintienne son identité distincte comme le 
peuple juif. C’est donc un miracle en lui-même. Loué soit Dieu ! 

En Jérémie 16 versets 14 et 15, nous lisons ces mots « C'est pourquoi voici, les jours viennent, dit 
l’Éternel, Où l'on ne dira plus: L’Éternel est vivant, Lui qui a fait monter du pays d’Égypte les 
enfants d'Israël ! Mais on dira: L’Éternel est vivant, Lui qui a fait monter les enfants d'Israël du pays
du septentrion Et de tous les pays où il les avait chassés ! Je les ramènerai dans leur pays, Que 
j'avais donné à leurs pères. » Nous allons regarder à Jérémie 31 à 33 ce soir. Nous ne lirons pas tous
les versets mais je vais essayer de rester dans le contexte afin que vous compreniez ce qui se 
déroule. J’ai intitulé le message ce soir « Israël Forever » (Israël pour Toujours). Tout le monde dit 
cela ensemble « Israël Forever ». 
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Il y a plusieurs siècles, tout le monde pensait qu’Israël était terminé. Mais Israël est le fils qui 
revient. Israël le premier-né, Fils de Dieu, est l’enfant retour. Et si vous croyez ce que La Bible dit, 
Israël ne disparaîtra jamais. Il y a une nation qui aimerait effacer Israël de la carte du monde mais 
cela n’arrivera pas. 

Voici ce que Le Seigneur dit à travers Jean en Apocalypse 21, concernant la ville Céleste Jérusalem,
(V. 10-14) « Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne. Et il me montra la ville 
sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu, ayant la gloire de Dieu. Son éclat était 
semblable à celui d'une pierre très précieuse, d'une pierre de jaspe transparente comme du 
cristal. Elle avait une grande et haute muraille. Elle avait douze portes, et sur les portes douze 
anges, et des noms écrits, ceux des douze tribus des fils d'Israël : à l'orient trois portes, au nord trois 
portes, au midi trois portes, et à l'occident trois portes. La muraille de la ville avait douze 
fondements, et sur eux les douze noms des douze apôtres de l'agneau. » Les noms des tribus 
d’Israël, les noms des Apôtres juifs, seront inscrits pour toujours sur les portes de Jérusalem et sur 
ses fondations. Si vous avez quelque chose contre les juifs, alors vous ne serez probablement pas 
très confortables au ciel, vous risquez même d’avoir un voisin juif, alors habituez-vous à cela.

Maintenant, comme je pensais à ce sujet, Israël pour toujours, je crois que Le Seigneur m’a dirigé 
vers ce chapitre en Jérémie, Jérémie chapitre 31 à 33. Je vais me limiter presque entièrement à ces 
versets. Je pourrais aller sur toutes les Écritures, il y en a tellement sur Israël et sur l’Éternité 
d’Israël. Et je vais tenter de rester concentré sur cette portion des Écritures. Donc, laissez moi vous 
donner au moins un court passage, comme une poignée que vous pourrez saisir, et qui vous 
rappellera, je l’espère, le reste du message. 

Et c’est ceci, Jérémie 31 verset 35 et suivants « Ainsi parle l’Éternel, qui a fait le soleil pour éclairer
le jour, Qui a destiné la lune et les étoiles à éclairer la nuit, Qui soulève la mer et fait mugir ses 
flots, Lui dont le nom est l’Éternel des armées : Si ces lois viennent à cesser devant moi, dit 
l’Éternel, La race d'Israël aussi cessera pour toujours d'être une nation devant moi. » Quand Israël 
cessera d’être une nation ? Jamais ! Parce que les commandements, les hôtes créés du paradis, qu’IL
a établi sont pour toujours et donc Israël est pour toujours. C’est la promesse donnée en ce passage. 

Laissez moi ajouter un argument important pourquoi Israël ne sera pas détruit, ne sera pas liquidé 
de la planète ou perdurera à toujours. C’est le fait que le Dieu d’Israël est pour toujours. Vous 
voyez, Il est Éternel, si Israël devait disparaître de Sa Création, alors Dieu aurait un problème avec 
Son Identité. IL aurait une crise identitaire. Parce que Son Nom est attaché à cette nation. Vous 
savez, dans la Bible, la phrase même, intitulé de Dieu, « Dieu d’Israël » apparaît, dans ma Bible 
anglaise, 201 fois. Et ici en Jérémie, cette phrase « Le Dieu d’Israël » apparaît 5 fois. 

L’une des raisons pour laquelle Israël ne disparaîtra pas est qu’Israël est identifiée de façon très 
proche de Dieu. Parfois, peu importe ce qui arrive à Israël se reflète sur Le Dieu d’Israël. Dieu 
utilise la nation d’Israël pour révéler Sa Personne et révéler Sa Gloire. Nous comprenons qui Dieu 
est et quels sont Ses intentions quand nous regardons à la nation d’Israël. Et ce n’est pas un accident
que Dieu a envoyé Son Fils dans la chair d’un juif parce qu’IL voulait que nous comprenions QUI 
IL EST, Le voir, Le toucher, de voir comment IL a vécu et comment IL est mort et comment IL s’est
relevé, comment IL s’est élevé. Que nous puissions aussi venir en relation avec ce Messie Juif, 
qu’un jour nous, oui mourrons malheureusement, sauf si IL vient en premier, mais nous nous 
relèverons, nous serons élevés afin d’être avec LUI pour toujours. Nous adorerons Le Dieu D’Israël
éternellement. 

Maintenant, si nous n’avons pas Dieu au centre de tout ce que nous enseignons et prêchons, 
maintenant, maintenant nous avons un problème. Il y a des gens, qui semblent mettre la nation 



d’Israël sur un piédestal, Israël ne peut pas faire d’erreurs, et tout est à propos d’Israël. Je voudrais 
vous dire ce soir, c’est tout à propos du Dieu d’Israël. Israël est importante parce que nous ne 
pouvons pas comprendre Dieu à moins de comprendre Israël. Et si vous prêchez à propos de Dieu et
que vous n’avez jamais mentionné Israël, alors vous avez déformé Dieu. Ils vont main dans la main.

Maintenant, si nous allons au travers de ces 3 chapitres de Jérémie, du 31 au 33, nous voyons qu’il y
a  plusieurs occasions où il y a une référence au Nom de Dieu. Le Nom de Dieu. De nos jours, les 
gens nomment leurs enfants parce qu’ils aiment le son du prénom. N’aimez-vous pas le son 
Wayne ? La semaine dernière, quelqu’un a pris mon nom en vain et dit « Les choses waynisent » 
(jeu de mot avec waning = décroître) J’ai dit « Non, ne dis pas cela » Maintenant, mon nom, et je ne
pense pas que mes parents ont pris cela en compte, mon nom signifie « Tireur de Wagon », vous 
voyez, et parfois je me sens comme si je tirais des wagons pour diriger parfois. Mais dans la Bible, 
les noms étaient très importants. 

Le Nom de Dieu est très important. Le Nom d’Israël est très important. Les noms, les noms, les 
noms, tout au long des Écritures sont importants. Quand les parents nommaient leur enfant selon un 
nom parce qu’ils voulaient que cet enfant vive selon ce nom. Ils désiraient que la personnalité de 
cette personne reflète le nom qu’ils lui ont donné et probablement, beaucoup ont pensé qu’en 
donnant le nom ils savaient déjà ce qu’il allait faire avec leur vie. Et donc c’est très important. Le 
Nom de Dieu est mentionné sept fois juste dans ces trois chapitres, et bien entendu tout au long des 
Écritures encore et encore et encore. Il a de nombreux Noms. Mais un Nom est important.

Les noms ont quelque chose à voir avec la personnalité, quelque chose à voir avec les attributs, 
quelque chose à voir avec la réputation. Et nous lisons cela en Jérémie chapitre 32 verset 20 « Tu as 
fait des miracles et des prodiges dans le pays d’Égypte jusqu'à ce jour, Et en Israël et parmi les 
hommes, Et tu t'es fait un nom comme il l'est aujourd'hui. » Tu T’es fait Toi-même Un Nom. Tu t’es
fait une réputation. Les gens savent à propos de Toi et ils savent ce que Tu Es. 

Maintenant,  je vais vous parler des attributs de Dieu comme révélés dans la nation d’Israël. Et 
comment dieu traite avec la nation d’Israël. Je vais débuter avec les mauvaises nouvelles, les 
mauvaises nouvelles en premier, d’accord ? Ensuite cela va s’améliorer. Très tôt dans les Écritures, 
déjà dans la Genèse, avant que Dieu ne soit appelé Le Roi de l’Univers, Il est appelé Le Juge de 
Toute la Terre. Genèse chapitre 18 verset 25 mentionne que Le Seigneur est appelé Le Juge de 
Toute la Terre. Et ici dans le contexte, c’est Abraham qui appelle Dieu à ne pas détruire Sodome, 
qui mérite d’être détruite, mais appelle, intercède, au nom de cette ville devant Le Juge de Toute la 
Terre. 

Maintenant, en revenant au livre de Jérémie, nous voyons que Jérémie est un prophète en pleurs. Il 
est chargé avec la situation en Juda et à Jérusalem, la situation désespérée. Et tout ce que Néhémie a
vu en ruines, a compris que les murs de la ville de Jérusalem étaient en ruines, ça l’a chargé et il a 
cherché la face de Dieu pour la restauration d’Israël. Et aussi Jérémie. Ils l’ont appelé le prophète 
pleurant pour ses larmes. Maintenant, il a vu le jugement de Dieu, le jugement juste de Dieu, 
survenant sur Jérusalem et les habitants de Juda pour leur idolâtrie et rébellion contre Dieu. Nous 
lisons ces paroles de Jérémie, au chapitre 32 verset 23, parlant du peuple juif dans leur pays, «Mais 
ils n'ont point obéi à ta voix, Ils n'ont point observé ta loi, Ils n'ont pas fait tout ce que tu leur avais 
ordonné de faire. Et c'est alors que tu as fait fondre sur eux tous ces malheurs !»

Jérémie a prédit que le Roi de Babylone, Nebuchadnezzar, viendrait et qu’il envahirait le pays de 
Juda, détruirait même Le Temple de Dieu à Jérusalem, qu’il prendrait le peuple juif en Exil à 
Babylone. Maintenant, Dieu est-IL justifié dans Sa colère ? Voici ce qui est dit en Jérémie chapitre 
32 verset 31 (-35), concernant Jérusalem, 



«Car cette ville excite ma colère et ma fureur, Depuis le jour où on l'a bâtie jusqu'à ce jour; Aussi je 
veux l'ôter de devant ma face,A cause de tout le mal que les enfants d'Israël et les enfants de Juda 
Ont fait pour m'irriter, Eux, leurs rois, leurs chefs, leurs sacrificateurs et leurs prophètes, Les 
hommes de Juda et les habitants de Jérusalem. Ils m'ont tourné le dos, ils ne m'ont pas regardé; On 
les a enseignés, on les a enseignés dès le matin; Mais ils n'ont pas écouté pour recevoir 
instruction. Ils ont placé leurs abominations Dans la maison sur laquelle mon nom est invoqué, Afin
de la souiller. Ils ont bâti des hauts lieux à Baal dans la vallée de Ben-Hinnom, Pour faire passer à 
Moloch » Un autre dieu «leurs fils et leurs filles : Ce que je ne leur avais point ordonné; Et il ne 
m'était point venu à la pensée Qu'ils commettraient de telles horreurs Pour faire pécher Juda.»

Je pense que nous pouvons dire que Dieu était justifié dans Sa colère. Il a une colère juste ici. Je 
veux dire qu’ils offrent à ce moment là leurs propres enfants à un autre dieu. Nous devons regarder, 
je ne suis pas juif et je ne suis pas Jérémie, mais je ne peux pas, devrions nous dire, reculer de la 
Vérité que déclare la Parole de Dieu et citer Jérémie en disant ces choses concernant Israël. Et la 
réalité est que je peux dire cela à propos de beaucoup de mon propre peuple, les gentils. Et l’église, 
à travers nos propres rangs, nous avons des révélations maintenant, des expositions, même de 
leaders chrétiens. Des péchés cachés qui sont maintenant arrivés au four. Donc nous ne disons pas 
qu’Israël est pire que n’importe quelle nation ou n’importe quel peuple, nous sommes tous 
coupables devant Le Créateur de l’Univers. Aucun d’entre nous ne LUI a donné assez de crédit, 
assez de Gloire et d’Honneur, pour Qui IL Est et ce qu’IL a fait. 

Mais je ne peux pas m’écarter de ce que La Parole de Dieu déclare et je ne pense pas que vous 
voudriez que je le fasse. J’ai une grande inquiétude en ce qui concerne cette nation et ceux qui 
doivent encore revenir en relation avec Dieu, beaucoup ont déjà Dieu merci. Il y en a encore 
beaucoup qui ne sont pas spirituellement restaurés et renouvelés. La réalité est que nous sommes 
appelés à apporter la Bonne Nouvelle du Salut à cette nation. C’est dit dans ce passage, auquel je 
vais me rendre dans un moment, que nous sommes appelés à cela même envers Israël et la nation 
juive. Nous avons un avertissement que si nous ne le faisons pas, ne parlons pas quand nous voyons
une épée venir contre une nation, Le Juge de la Terre vient contre la nation, alors Le Sang sera sur 
notre tête, c’est en Ézéchiel chapitre 33.

Et nous savons qu’il y a seulement une voie pour revenir vers Le Père, Yeshua ! Dans Sa Chutzpah, 
maintenant dans Sa pleine connaissance selon les mots en Jean 14 verset 6 «Jésus lui dit : Je suis le 
chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.» Ce n’est pas très populaire dans le 
monde actuel de parler d’exclusivité, de parler d’un seul chemin, vers Dieu. Et c’est ce que déclare 
La Parole de Dieu. Et Jérémie n’était pas très populaire quand il a partagé les vérités du jugement 
qui venait sur Israël comme ils ne se repentaient pas. Ainsi donc Le Roi de Juda, à cette période, 
juste avant que l’Exil ne débute, Sédécias était tellement en colère avec les prophéties de Jérémie à 
propos du Jugement qui arrivait qu’il le mit en prison. 

L’histoire a montré que de nombreux véritables prophètes de Dieu ont été persécutés parce qu’ils 
déclaraient la vérité à haute voix et clairement. Très peu de gens parlent à propos des jugements de 
Dieu de nos jours. Très peu de gens parlent à propos de péchés de nos jour. Très peu de gens parlent
de l’enfer aujourd’hui. Personne ne veut se lever et être un prophète pleurant. Personne ne veut être 
persécuté. Mais je ne veux pas de sang sur ma tête. Et je ne pense pas que vous le vouliez non plus. 
Nous sommes appelés à prêcher la Bonne Nouvelle. Mais l’une des meilleures pièces de la Bonne 
Nouvelle est le fait que Notre Seigneur nous a sauvés des mauvaises nouvelles. 

Vous ne pouvez pas prêcher la bonne Bonne nouvelles jusqu’à ce que vous ayez dit « Voici la 
mauvaise nouvelle en premier ». C’est pourquoi c’est si bon, parce que vous êtes sauvés d’une 
chose horrible. Et il y en a un qui a toute autorité, et qui est en fin de compte Le Juge de La Terre, 
nous lisons cela en Apocalypse chapitre 1 verset 18.



Yeshua déclare «Je tiens les clefs de la mort et du séjour des morts. » C’est la mauvaise nouvelle 
d’abord. Maintenant, laissez moi vous dire quelques bonnes nouvelles. La Bonne nouvelle est celle-
ci, que Le Dieu d’Israël est Amour. Le Dieu d’Israël est Amour. Et Il est Le Juge. IL est le Juge 
Aimant qui regarde à toutes les occasions qu’IL peut pour pardonner les pécheurs. Combien d’entre 
vous sont reconnaissants qu’IL vous ait pardonné ? Nous avons tous péché, nous sommes tous 
privés de la Gloire de Dieu, mais parce que Dieu est Amour, IL pardonne les pécheurs. 

Et vous connaissez le souverain, le roi, le président, le premier ministre, cela dépend de la nation, a 
le droit de pardonner (ou Gracier en France). Le président des États-Unis a pardonné une personne 
importante la semaine dernière. Ce n’était pas que la personne n’avait pas péché, il ne le couvrait 
pas, mais il a eu de la clémence envers cette personne, pour ses propres raisons, je ne connais pas 
toutes les raisons, je n’ai pas fait assez d’étude sur cela. Mais pour les propres raisons de Dieu, 
parce qu’IL est Amour, IL gracie les pécheurs. Tout le monde peut dire Amen ! Merci Dieu ! 
HalleluYah ! Peu importe ce que vous voulez dire, dites juste quelque chose. 

Jérémie 31 verset 2 (-3), nous lisons ceci «Le peuple de ceux qui ont échappé au glaive; Israël 
marche vers son lieu de repos. De loin l’Éternel se montre à moi: Je t'aime d'un amour éternel;  » 
L’une des raisons pour lesquelles Israël est pour toujours est parce que Dieu a toujours aimé, cela ne
s’épuise jamais, c’est un Amour Éternel. «Je t'aime d'un amour éternel; C'est pourquoi je te 
conserve ma bonté. » Dieu va promettre à Sa femme, IL va vouloir en divorcer, mais Dieu va 
promettre à Son Peuple le retour à Lui-même. Il va attirer Israël à cause de Sa Passion et Amour 
pour Sa femme bien-aimée. 

Et Dieu a démontré Son Amour de multiples manières à Israël afin que chacun d’entre nous puisse 
savoir la grandeur réelle de l’Amour de Dieu. L’Amour de Dieu est démontré aux pécheurs dans la 
manière dont Il aime Israël. Il est dit ceci en Jérémie chapitre 31 verset 11 «Car l’Éternel rachète 
Jacob, Il le délivre de la main d'un plus fort que lui » IL a racheté, racheté, acheté à nouveau. Le 
Juge de Toute la Terre démontre Son Amour dans la manière dont non seulement IL pardonne mais 
qu’IL oublie nos péchés. 

Jérémie 31 verset 34 «Celui-ci n'enseignera plus son prochain, Ni celui-là son frère, en disant : 
Connaissez l’Éternel ! Car tous me connaîtront, Depuis le plus petit jusqu'au plus grand, dit 
l’éternel; Car je pardonnerai leur iniquité, Et je ne me souviendrai plus de leur péché. » Je ne sais 
pas comment Dieu peut être oublieux. IL choisit simplement d’oublier. IL a ce pouvoir d’oublier 
nos péchés. Il touche le bouton « supprimé » et ils sont irrécupérables. Dieu nous a mis un signe sur 
le côté du courant et IL dit « Pas de pêche ici ! Vous ne pouvez pas ravoir ces péchés, ils sont partis,
partis, partis. C’est Corrie Ten Boom qui a dit quelque chose à propos de cela, je lui ai juste pris 
cela, d’elle.

Jérémie 31 verset 7 dit «Car ainsi parle l'Eternel : Poussez des cris de joie sur Jacob, Éclatez 
d'allégresse à la tête des nations ! Élevez vos voix, chantez des louanges, et dites : Éternel, délivre 
ton peuple, le reste d'Israël ! » Nous sommes appelés à chanter, crier, déclarer, proclamer, louer et 
dire à cette nation, et dire à Dieu, « Ô Dieu, Sauve Ton Peuple, le reste d’Israël ! » Maintenant à 
ceux à qui est donné beaucoup, beaucoup est demandé et nous savons qu’Israël a été confiée les 
Oracles mêmes de Dieu. Donc ils sont tenus à un niveau élevé. Quand nous réalisons cela, nous  
pouvons nous demander comment Israël, ou n’importe qui d’entre nous, qui connaît La Parole de 
Dieu, parce que nous l’avons reçu du peuple juif, comment pouvons nous être jamais sauvé ? Je 
veux dire, personne d’entre nous ne peut se tenir à ce niveau élevé. Mais le Gand Juge est tellement 
rempli d’Amour qu’Il fait tout ce qu’IL peut pour pardonner ceux qu’Il aime. 



Parlant d’Israël, Le Seigneur dit en Jérémie 31:20 «Ephraïm est-il donc pour moi un fils chéri,» Et 
nous savons qu’Ephraïm, en anglais, est actuellement un autre nom pour Israël dans certains des 
prophètes tardifs. Il dit «Ephraïm est-il donc pour moi un fils chéri, Un enfant qui fait mes délices ? 
Car plus je parle de lui, plus encore son souvenir est en moi; Aussi mes entrailles sont émues en sa 
faveur: J'aurai pitié de lui, dit l’Éternel.- » Son cœur est ému pour Israël, est en émoi pour Israël.

L’Amour Dieu pour Israël s’exprime d’autres manières. En Jérémie 31 à 33, Dieu parle d’Israël de 
manières très intimes. Il se réfère en premier à Lui-même comme le Père d’Israël. Israël est Son fils.
Et ensuite en Jérémie 31:21, IL parle d’Israël en tant que Sa fille vierge. Et ensuite, le passage le 
plus connu de tous en Jérémie, nous voyons que Dieu se réfère à Israël en tant que Sa Femme. Il est 
le Mari d’Israël. Laissez moi vous lire ce passage. C’est l’un des plus mémorables, l’une des plus 
importantes Écritures, et bien entendu Yeshua a cité certaines de celles-là durant le dernier Repas (la
Cène), ce repas de Seder, en parlant de Sa propre Alliance, Nouvelle Alliance en Son Sang. 

Jérémie 31:31-33
«Voici, les jours viennent, dit l’Éternel, que je traiterai une nouvelle alliance avec la maison d'Israël,
et avec la maison de Juda. Non selon l'alliance que je traitai avec leurs pères, au jour que je les pris 
par la main pour les faire sortir du pays d’Égypte, laquelle alliance ils ont enfreinte; et toutefois je 
leur avais été pour mari, dit l’Éternel. Car c'est ici l'alliance que je traiterai avec la maison d'Israël 
après ces jours-là, dit l’Éternel: Je mettrai ma Loi au dedans d'eux, je l'écrirai dans leur cœur; et je 
serai leur Dieu, et ils seront mon peuple.» C’est une Alliance de Mariage, qu’Israël a brisé, et Dieu 
continue d’aimer énormément Sa bien-aimée Épouse qu’IL va faire une nouvelle Alliance, remettre 
en place ce mariage, comme cela était, un nouvel ensemble de vœux sera fait, tout aussi puissant, et 
même avec plus de démonstrations d’Amour, de Grâce et de Miséricorde. 

Certains pourraient douter que Dieu a déjà commencé à ramener Son peuple en terre Promise, avant
qu’ils ne reviennent à Lui-même. Et nous savons que de nombreux sont revenus à LUI. Mais nous 
voyons toutes la nation, tellement sont éloignés de Dieu, de nombreux athéistes, de nombreux 
agnostiques, de nombreux qui ne reconnaissent pas Le Dieu d’Israël ou quoi que ce soit et qui 
travaillent contre Ses intentions, comme tellement dans les nations. 

Mais voici ce que nous lisons en Romains chapitre 2 verset 2 (-4) «Or nous savons que le jugement 
de Dieu est selon la vérité sur ceux qui commettent de telles choses. Et penses-tu, ô homme! qui 
juges ceux qui commettent de telles choses, et qui les commets, que tu doives échapper au jugement
de Dieu? Ou méprises-tu les richesses de sa douceur, et de sa patience, et de sa longue attente; ne 
connaissant pas que la bonté de Dieu te convie à la repentance.»  Que la bonté de Dieu te convie à 
la repentance. Dieu va mener des gens à la repentance parfois à travers la souffrance, une grande 
discipline, parfois même la punition, mais parfois Dieu le fait en démontrant Sa Bonté. Donc il est 
possible que Dieu soit en train de ramener des gens au pays, en tant qu’acte de Sa bonté, afin 
qu’Israël prenne sa décision de retourner à LUI aussi spirituellement.

N’est-ce pas la promesse que nous lisons en Ézéchiel chapitre 36 (V. 22-24) « J’avais des 
inquiétudes pour Mon Saint Nom, dit Dieu, Ma Réputation, Ma Personne, ce que les nations 
pensent de Moi, J’ai des inquiétudes sur cela, c’est pourquoi je vous ramènerais en votre pays, pas 
pour ton bénéfice ô maison d’Israël, pour le bénéfice de Mon Saint Nom, Je ferais ces choses. » 
Voici ce qu’il s’est passé, ils avaient un meeting avec un cardiologue dans le pays, parce qu’il est dit
(V. 25-27) « Je répandrais une eau pure sur vous Israël afin que vous soyez purifié. Je prendrais vos 
cœurs de pierre et le remplacerai par un cœur de chair. Et Je mettrais Mon Esprit en vous afin que 
vous suiviez Mes Lois et Mes Décrets. »

En premier le retour au pays, non qu’Israël soit meilleure qu’une autre nation et mérite de revenir 
dans le pays, mais parce que Le Nom de Dieu est en jeu. Il doit démontrer Sa personne. Quelle est 



Sa personne ? « Je suis un Juge, Je vous chasserais dans les nations parce que vous ne Me suivez 
pas. Mais Je vais aussi démontrer que Je suis Amour en vous pardonnant, vous ramenant, afin que 
vous Me rencontriez face à face. Et ainsi Je pourrais faire une opération sur vous et vous ramener à 
Moi. » Dieu doit démontrer ces deux aspects de Sa personne. 

Sur La Croix, Jésus a démontré ces deux aspects de sa personne.  Le jugement juste de Dieu est 
infligé sur LUI, parce que Le Messie selon Esaïe 53 a pris sur LUI-même nos iniquités. Il a pris sur 
Lui-même nos péchés. Afin que la Colère de Dieu contre le péché soit démontrée parce que Dieu ne
peut pas ignorer le péché, parce que Dieu ne peut même pas regarder au péché, parce qu’IL est Le 
Dieu Saint. Donc Il devait pourvoir à notre punition mais parce qu’IL est un Juge miséricordieux, 
cherchant à pardonner les pécheurs, Il a Lui-même envoyé Le Sacrifice et déposé nos péchés sur 
LUI, pour que nous puissions être sauvés. Nos péchés retirés aussi loin que l’Est l’est de l’Ouest. 
Quelqu’un peut dire, peut-être, Amen ou HalleluYah pour ce point. 

Parfois quand je peux entendre un mouche voler, je pense qu’il y a plus de personnes qui écoutent 
avec leurs yeux, cela ne signifie pas faire beaucoup de bruit mais je suis excité par ce que Yeshua a 
fait sur La Croix. Je suis enthousiasmé par ce que Dieu a fait pour moi, je suis un pécheur mais je 
suis sauvé par Grâce. HalleluYah ! 

C’est la manière dont Dieu traite Israël. Certains diront Israël a eu sa chance, ils ont perdu cette 
opportunité d’être sauvés. Paul a dit (Romains 11:1) « Dieu a-t-IL rejeté Son peuple ? Absolument 
pas. » (Romains 11:25-27) «Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous 
ne vous regardiez point comme sages, c'est qu'une partie d'Israël est tombée dans l'endurcissement, 
jusqu'à ce que la totalité des païens soit entrée. Et ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu'il est écrit : 
Le libérateur viendra de Sion, Et il détournera de Jacob les impiétés; Et ce sera mon alliance avec 
eux, Lorsque j'ôterai leurs péchés. » C’est La Vérité, dans l’Ancien Testament ET dans le Nouveau. 
Dieu continue d’avoir un Amour pour cette nation. Il est en émoi pour le retour d’Israël. Il aspire à 
ce que Son Épouse attendue revienne à LUI, dans un nouveau mariage d’Alliance. Loué soit Dieu !

Ainsi comme nous célébrons cette semaine, nous allons entendre un tas de sons de danse, de 
réjouissance, dans les rues, mercredi soir, ça va être très excitant excepté pour les persécuteurs. Et 
vous serez aspergés de tout un tas de choses, peu importe, ignorez cela. Mais il va y avoir des 
réjouissances dans la rue. Au moins par ce que Dieu ramène Son Peuple, en cette nation, encore une
fois. Et je pense que cela est prédit dans les Écritures, écoutez ceci, encore en Jérémie chapitre 33 
verset 10-11 «Ainsi a dit l’Éternel: dans ce lieu-ci duquel vous dites: il est désert, n'y ayant ni 
homme ni bête, dans les villes de Juda, et dans les rues de Jérusalem, qui sont désolées, n'y ayant ni 
homme, ni habitant, ni aucune bête, on y entendra encore, La voix de joie, et la voix d'allégresse, la 
voix de l'époux, et la voix de l'épouse, et la voix de ceux qui disent: célébrez l’Éternel des armées; 
car l’Éternel est bon » Comment est-Il bon ? « parce que sa miséricorde demeure à toujours, 
lorsqu'ils apportent des oblations d'action de grâces à la maison de l’Éternel; car je ferai retourner 
les captifs de ce pays, et je les mettrai au même état qu'auparavant, a dit l’Éternel. » Waw. Le 
Seigneur aime Son Peuple d’un Amour Éternel. Israël est pour toujours parce que l’Amour de Dieu 
est Éternel. 

Finalement, Dieu va démontrer Son Amour pour Son peuple en les restaurant à Lui-même, mais 
juste avant de faire cela, Il va les restaurer dans leur pays. Dieu est dans les affaires de 
reconstruction. Jérémie chapitre 31 verset 28 déclare «Et il arrivera que comme j'ai veillé sur eux 
pour arracher et démolir, pour détruire, pour perdre, et pour faire du mal; ainsi je veillerai sur eux 
pour bâtir et pour planter, dit l’Éternel.» Certains commentaires pensent que les prophéties de 
Jérémie dans ces trois chapitres, se réfèrent au retour des juifs de Babylone en Perse sous Cyrus. 
Nous savons que seulement environ 15 000 juifs sont revenus à cette époque. 



Et oui, ils ont reconstruit Le Temple mais c’était un petit retour. Non le type de retour qui ferait 
oublier le retour d’Exode de l’Égypte. Rien de ce type de retour,n c’était une petite affaire comparée
à ce qui va arriver. En fait, nous lisons à propos de cela, et cela n’a pas été accompli dans les jours 
d’Aggaï, dans les jours de Zorobabel, dans les jours de Néhémie et d’Ezra, mais dans certains 
événements futurs. Nous lisons ceci en Jérémie 31:8 «Je vais les ramener du pays du nord, je les 
rassemblerai des extrémités de la terre.» Dans ces jours, ils sont revenus de Perse, Babylone. Dans 
les temps de la fin, ils viendront des extrémités de la Terre. 

Jérémie 31 :38 à 40 déclare «Les jours viennent, déclare l’Éternel, où la ville » Parlant de Jérusalem
« sera reconstruite pour l’Éternel, depuis la tour de Hananeel jusqu'à la porte de l'angle. En face 
d'elle, on tendra encore le ruban à mesurer jusqu'à la colline de Gareb, puis il tournera du côté de 
Goath…. et ne sera plus jamais ni dévasté ni détruit.» D’accord, donc Jérémie prophétise que 
Jérusalem sera dévastée, renversée, détruite, brûlée, et la prophétie ici est que cela n’arrivera plus 
jamais. Mais cela s’est-il de nouveau produit ? 

Sous les Romains, encore une fois, Jérusalem a été dévastée, mise à terre, détruite, le feu détruisant 
même Le Temple de Dieu, encore une fois. Donc Jérémie doit parler d’un jour prochain au-delà. 
Certains érudits diraient qu’il y aura un jour où Jérusalem ne sera plus jamais dévastée ou 
renversée, pour toujours. C’est ce que La Parole de Dieu déclare. Dieu se souci plus de la 
restauration d’Israël que n’importe qui d’entre nous ne s’en soucie. Le Seigneur Lui-même déclare 
en Jérémie 32 verset 41 «Je prendrai plaisir à leur faire du bien et je les enracinerai vraiment dans 
ce pays, de tout mon cœur et de toute mon âme. »

Dieu ne les ramène pas juste parce qu’IL a promis qu’IL le ferait, afin que Son attribut de fidélité 
soit démontré, non, IL les ramène parce qu’Il est passionné à propos de cela. Cela vient du profond 
de Son Être, avec tout ce qui est en LUI, Il fera cela, parce qu’IL est le Dieu de l’Amour. C’est 
l’Essence de Qui IL EST. Le Dieu de Grâce, de Miséricorde, de Rédemption. C’est pourquoi cette 
semaine de célébration est importante. Ce n’est pas que nous célébrions tellement l’État d’Israël, ce 
n’est pas à propos de l’État d’Israël, c’est à propos du Dieu d’Israël. L’État n’est pas parfait, même 
si c’est une démocratie, est-ce que la démocratie est la Volonté Parfaite de Dieu ? La Volonté de 
Dieu est ultimement une Théocratie où IL est le Roi sur Israël et sur Toute la Terre. 

Mais Dieu peut utiliser même un État imparfait pour réaliser Son but. Laissez moi vous donner un 
exemple de cela. Dans les derniers jours, je suis allé dans mon temps de dévotion en 1 Samuel. Et 1 
Samuel chapitre 9, 10 et 11, cela parle de Saül qui est couronné Roi, où Samuel prend cette flasque 
d’huile et la verse sur sa tête, et l’oint en tant que Roi, même avant que la nation ne sache qu’il sera 
son Roi. Et savez vous ce que, la plupart d’entre vous le savent, que quand Israël a demandé pour 
un Roi, ils l’ont demandé en ces termes « Nous voulons avoir un Roi comme toutes les autres 
nations. » Dieu était-Il heureux de cela ? Il a dit que cela était mal, que vous ayez appelé pour un 
royaume terrestre, un royaume terrestre imparfait tout comme un imparfait état démocratique, et 
encore, Dieu va finalement utiliser David pour être un Roi. 

Maintenant, vous pouvez penser que Dieu aurait pu donner un rôle différent à David, un nom 
différent, plutôt que Roi David. Mais Dieu peut prendre tout, un homme du mal et le tourner en 
bien. Dieu peut faire fonctionner toute chose ensemble pour le bien de ceux qui L’aiment et sont 
appelés selon Son plan. Il peut racheter des royaumes imparfaits, et actuellement, même utiliser, 
dans les même mots les « royaumes » pour parler de Son propre Royaume qui viendra à la fin sur 
Terre. Donc nous ne célébrons pas l’État d’Israël cette semaine, mais nous célébrons le fait que 
Dieu peut faire n’importe quoi avec n’importe quoi pour réaliser Son but ultime qu’IL a promis. 



Et Il a ramené le Peuple a la maison. Et leur a donné ce gouvernement. jusqu’à ce que le 
gouvernement parfait soit établi. Quand le Fils de David, Jésus Le Messie de Nazareth, viendra et 
s’assiéra sur le Trône. La Branche. 

Israël ne peut pas se sauver elle-même mais Le Dieu d’Israël peut et le fera. Je voudrais juste 
souligner cela, ce sera le point de conclusion que je ferais. Ceux qui diront « Israël est fini. Israël a 
eu son opportunité. Maintenant l’église est le nouvel israël. » Laissez-moi juste vous cela. Que 
l’église, et quiconque en est membre, est venue à la foi, non en raison de leur propre bonté, 
Éphésiens chapitre 2 (V. 8) dit «En effet, c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la 
foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu.» Si c’est la manière dont Dieu sauve, vous et 
moi, ce sera la même manière par laquelle Dieu sauvera la nation d’Israël. 

Ce sera Dieu qui prendra l’initiative. Pendant que nous étions encore pécheurs, Le Messie est mort 
pour nous (Romains 5:8). Dieu savait déjà le pire à propos de nous et a décidé de nous sauver. Si Il 
fait cela pour les païens, les gentils, sûrement LE fera-t-IL pour Le Peuple qu’Il a choisit et auquel 
Il a identifié Son Nom, en tant que Dieu d’Israël. Je voudrais vous lire ce dernier verset. J’aime ce 
verset. Je l’appelle « Je ferais». Écoutez cela. Le voilà.

Jérémie chapitre 32 verset 39-41
« Je leur donnerai un seul cœur et un seul chemin afin qu'ils aient toujours la crainte de moi, pour 
leur bonheur et celui de leurs enfants après eux. Je conclurai avec eux une alliance éternelle, d'après
laquelle je ne renoncerai plus à eux mais leur ferai du bien et mettrai la crainte qui m'est due dans 
leur cœur, pour qu'ils ne se détournent plus de moi. Je prendrai plaisir à leur faire du bien et je les 
enracinerai vraiment dans ce pays, de tout mon cœur et de toute mon âme. »

Dieu va prendre l’initiative. Il va faire cela. Et Israël répondra à cette initiative et dira « Merci 
Seigneur d’avoir sauvé mon âme. Merci Seigneur de me rendre complet. » Pouvez-vous remercier 
Dieu ce soir pour votre grande délivrance ? Ce n’est pas de vous-même c’est le cadeau de Dieu !

(Le Pasteur Wayne prie)


